
VERBALE DELLA SEDUTA DEL 17.02.2020

CONSIGLIO DI QUARTIERE

URAGO MELLA
ZONA  OVEST
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Il giorno diciassette del mese di febbraio dell’anno duemilaventi

alle ore 20,39, su convocazione del Presidente, si è riunito  in

Brescia,  nel  Centro  Diurno  F.  Aporti,  via  S.  Emiliano  2,  il

Consiglio di Quartiere Urago Mella per la trattazione del seguente

ordine del giorno:

1. (Eventuali) Comunicazioni del Presidente.

2. Confronto  ed  approvazione  delle  tematiche  discusse  nelle

commissioni TAM e CEA; 

3. Patrocinio al torneo dell'USO Urago Mella;

4. Partecipazione al ciclo di incontri televisivi per i CdQ;

5. Discussione sulla partecipazione al protocollo di intesa per

la rete antiviolenza sulle donne.

Presiede  la  seduta  il  Presidente  Abrami  Francesco.  Redige  il

processo verbale il Consigliere Segretario Pasotti Andrea.

In seguito ad appello i Consiglieri presenti risultano:

N° COGNOME NOME DATA NASCITA PRESENTE ASSENTE

1 ABRAMI FRANCESCO 05/08/1994 X

2 BERTOGLIO FRANCESCA 02/01/1994 X

3 CELIKER BARBARA 15/11/1974 X

4 COMAI GIULIO 04/07/1960 X

5 DOLCINI FIDELMO 11/03/1949 G

6 FORESTA ROSSANA 26/04/1952 X

7 MIGLIORATI NICOLA 25/01/1994 X

8 PASOTTI ANDREA 17/10/1987 X

9 TRAPLETTI PIERA 31/08/1959 G

(*G: assente giustificato)

Assistono alla seduta n. 4 cittadini. Verificata la presenza del

numero legale ai sensi dell’art. 17, comma 3, ovvero di almeno 5

Consiglieri presenti su 9 il Presidente procede con l’esame dei

punti all’ordine del giorno:

p.to 1 O.d.G. – Comunicazioni del Presidente.

Il Presidente Abrami informa dell'invito a partecipare dal Comune

ai  CdQ  all'evento  celebrativo  del  ritorno  a  Brescia  della

“Vittoria  Alata”  dopo  il  restauro  subito,  ipotizzando

l'organizzazione  di  un  momento  celebrativo  nel  quartiere  il  19

maggio  al  Teatro  della  Torricella  nonché  i  prossimi  incontri

previsti,  la  richiesta  inoltrata  dalla  scuola  media  per

l'individuazione di un luogo dove allestire la tradizionale mostra

di  fine  anno;  si  demanda  l'approfondimento  con  la  scuola

Tridentina ad una prossima Commissione CEA esplorando l'ipotesi di

conciliare le attività proposte con il ciclo di eventi sul verde

promossi dal CdQ.
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p.to 2 O.d.G. – Confronto ed approvazione delle tematiche discusse

nelle commissioni TAM e CEA.

Relaziona la Vice Presidente Bertoglio che presenta il prof. Enzo

Puglisi  accompagnato  dal  relatore   ospite  Renè  Capovin,

responsabile  progetti  di  Fondazione  Micheletti  con  il  quale  si

spera di avviare una collaborazione ispirata alla promozione di

progetti ed attività in occasione della Festa della Liberazione e

del Festival della Pace.

Interviene  il  dott.  Capovin  che  illustra  le  attività  della

Fondazione  Micheletti,  il  progetto  “Learning  from  the  past”  al

quale  partecipano  anche  residenti  del  quartiere,  il  lavoro

dell'archivio di Storia del Novecento e di Storia dell'ambiente,

lo spazio di ricerca, le linee di sviluppo del MUSIL per le quali

la  fondazione  contribuisce,  l'allestimento  di  mostre,  le

presentazioni di libri, l'organizzazione di eventi.

Specifica in particolare il contributo di Fondazione Micheletti al

progetto europeo  “Learning  from the  past” per  la ricerca e  la

promozione delle storie dI vita e delle azioni significative di

personaggi e gruppi europei poco noti che si sono battuti per la

pace con approfondimenti su Aldo Capitini, Rosa Genoni, Teresio

Olivelli, don Primo Mazzolari e le Acquile randagie.

Dà atto che il progetto si chiuderà a Lancaster a maggio e che la

fondazione  si  pone  come  obiettivo  quello  di  far  fermentare  le

relazioni  create  con  i  volontari  e  sviluppare  proposte  di

ulteriore  studio  ed  approfondimento  di  figure  bresciane  da  far

meglio conoscere (Lino Monchieri, di San Bartolomeo, don Giacomo

Vender, lo studio del materiale ritrovato costituito da cartoline

di corrispondenza dei soldati).

Interviene quindi la Vice Presidente Bertoglio per illustrare gli

eventi  concordati  con  ANPI  nell'ambito  della  Festa  della

Liberazione  (presentazione  del  libro  “Carmine  Ribelle”  alla

Biblioteca Ghetti il 16 marzo, la cerimonia del 25 aprile) nonché

per proporre un evento che alterni musica e letture riprendendo il

materiale  di  studio  della  Fondazione  nell'ambito  del  progetto

illustrato.

Per ipotesi di lavoro e tempi per la realizzazione dell'evento

intervengono il Presidente Abrami nonché i Consiglieri Foresta,

Celiker e Pasotti.

La Vice Presidente Bertoglio illustra i dettagli della proposta di

cerimonia  ed  eventi  correlati  curata  dall'ANPI  Provinciale  (S.

Messa  alla  Fantasina,  marcia  nell'ambito  dei  quartieri

dell'Oltremella,  conclusione  per  orazioni  ufficiali,  presenza

della  banda  di  Urago  Mella  nonché  una  serie  di  iniziative

collaterali quali la presentazione del libro “Carmine Ribelle” il

26 marzo presso la Biblioteca Ghetti, l'organizzazione in itinere

con  il  coro  clandestino,  un  momento  dedicato  al  ricordo  delle
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donne che hanno fatto la resistenza, le staffette partigiane e

figure tra le quali la scomparsa Agape Nulli Quilleri). Prospetta

quindi  la  realizzazione  di  una  locandina  unica  degli  eventi  e

ricorda  che  la  prossima  riunione  organizzativa  si  terrà  il  27

febbraio. 

Il  Consigliere  Foresta  ricorda  la  cerimonia  che  si  terrà  in

ricordo di don Giacomo Vender il 18 aprile alle ore 18.30 con la

messa e la deposizione di fiori alla stele. 

La Vice Presidente Bertoglio dà conto che la commissione CEA ha

affrontato  anche  il  tema  della  celebrazione  del  28  maggio  in

ricordo della Strage di Piazza Loggia e che è stata proposta la

realizzazione  di  una  maratona  di  ricordi  per  far  memoria  dei

tragici eventi con gli occhi della quotidianità di ciascuno. I

dettagli  organizzativi,  il  luogo  ed  i  contenuti  saranno

ulteriormente approfonditi.

Con  voti  favorevoli  UNANIMI  dei  presenti  (7),  il  Consiglio

approva:

– la concessione del patrocinio e di forme di collaborazione

per gli eventi organizzati da ANPI relativamente alla Festa

della Liberazione nonché la realizzazione da parte del CdQ

di  un  momento  celebrativo  da  inserire  in  calendario  della

cerimonia istituzionale in collaborazione con la Fondazione

Micheletti e l'Associazione “Sentieri d'Armonia”;

– la richiesta di adesione al Festival della Pace 2020 per un

possibile evento organizzato con la Fondazione Micheletti che

ripercorra  e  diffonda  i  contenuti  del  progetto  europeo

“Learning from the Past”. 

Relazione  quindi  il  Consigliere  Celiker  sulle  attività  svolte

dalla  Commissione  TAM  il  06.02.2020  relativamente  all'audizione

sugli  osservatori  comunali  ed  agli  approfondimenti  su  verde

pubblico, patti di collaborazione e valorizzazione delle trincee.

P.to n. 3 O.d.G. - Patrocinio al torneo dell'USO Urago Mella.

Relaziona  il  Presidente  Abrami  che  propone  la  concessione  di

patrocinio all'Uso Calcio Urago Mella per la realizzazione di un

torneo di calcio il 30-31 maggio p.v.

Demanda ad un successivo approfondimento la concretizzazione di

ulteriori forme di collaborazione con l'Uso per la promozione di

iniziative di interesse comune.

Con voti favorevoli UNANIMI dei presenti (7), il Consiglio approva

la concessione del patrocinio all'associazione USO Calcio Urago

Mella per la realizzazione del torneo che si terrà il 30-31 maggio

p.v.

P.to n. 4 O.d.G. - Partecipazione al ciclo di incontri televisivi

per i CdQ.
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Relaziona il Presidente Abrami che ricorda la nota inoltrata dal

Comune il 22.01 per informare dello spazio concesso da Teletutto

finalizzato  a  raccontare  le  attività  promosse  dal  CdQ  con

l'Assessore  alla  Partecipazione.  Ricorda  che  l'intervento  è

previsto il 24 marzo.

Il  Consiglio  unanimente  concorda  di  partecipare  agli  incontri

televisivi  concordando  temi  da  affrontare  e  partecipazione  dei

membri.

p.to 5 O.d.G -  Discussione sulla partecipazione al protocollo di

intesa per la rete antiviolenza sulle donne.

Relaziona il Presidente Abrami che presenta la bozza di protocollo

di  intesa  proposta  dall'Assessorato  alle  Pari  Opportunità  per

l'integrazione dei Consigli di Quartiere nella Rete territoriale

interistituzionale contro la violenza di genere. Dà conto della

generale  volontà  di  aderirvi  declinando  l'impegno  del  CdQ

attraverso un approfondimento in commissione.

Intervengono quindi i Consiglieri Celiker e Pasotti per quesiti e

richieste di approfondimento.

Il  Consiglio  unanimemente  concorda  di  rinviare  l'approvazione

dell'integrazione  del  CdQ  nel  protocollo  di  intesa  della  Rete

Antiviolenza  dando  mandato  al  Presidente  di  richiedere  un

confronto da svolgersi nell'ambito dell'Assemblea dei Presidenti

dei Consigli di Quartiere con l'Assessorato alle Pari Opportunità

finalizzato  a  meglio  enucleare  gli  impegni  che  sono  nelle

effettive  disponibilità  dei  Consigli  di  Quartiere  rispetto  al

protocollo proposto. 

 

Si procede quindi alla lettura ed approvazione dei verbali della

seduta  del  9.12.2019  e  dell'11.12.2019  con  le  modalità  di  cui

all'art. 19 del Regolamento sull'istituzione ed il Funzionamento

dei Consigli di Quartiere.

Viene letto integralmente il verbale della seduta del Consiglio di

Quartiere del 9.12.2019. Non vi sono osservazioni sul verbale.

Con  voti  favorevoli  n.  5  (Abrami,  Bertoglio,  Celiker,  Comai,

Migliorati) e contrari n. 1 (Foresta), il Consiglio approva  il

verbale della seduta del Consiglio di Quartiere del 9.12.2019. Si

dà atto che il Consigliere Pasotti che ha redatto il verbale di

cui trattasi non ha partecipato al voto.

Quindi  viene  letto  integralmente  il  verbale  della  seduta  del

Consiglio di Quartiere dell'11.12.2019. Non vi sono osservazioni

sul verbale.
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Intervengono per specificare fatti ed opinioni inerenti la seduta

del  9.12.2019  i  Consiglieri  Foresta  e  la  Vice  Presidente

Bertoglio.

Con  voti  favorevoli  n.  5  (Abrami,  Bertoglio,  Celiker,  Comai,

Migliorati) e contrari n. 1 (Foresta), il Consiglio approva il

verbale della seduta del Consiglio di Quartiere dell'11.12.2019.

Si dà atto che il Consigliere Pasotti che ha redatto il verbale di

cui trattasi non ha partecipato al voto.

Alle ore 22,55,  stante l'orario previsto in sede di convocazione

per la conclusione dei lavori del Consiglio di Quartiere, esaurito

l'O.d.G., il Presidente, dichiara chiusa la seduta.

Il presente verbale viene redatto tempestivamente con la raccolta

in forma sintetica degli interventi, delle dichiarazioni scritte

effettuate  e  depositate  dai  Consiglieri  presenti  in  corso  di

seduta  ed  unito  ai  documenti  sottoposti  alla  discussione  e  di

quelli  approvati  dall'assemblea  a  formarne  parte  integrante,

sottoscritto dal Segretario nonché firmato dal Presidente.

Il Consigliere

Segretario verbalizzante

Andrea Pasotti

 Il Presidente

Francesco Abrami
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